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Sitzungsprotokoll der Fachschaftsvertretung vom 03.07.2024 1 

Protokollant*in: Felix (Kritische Jurist:innen) 2 

Gäste: / 3 

Beginn: 18:10 4 

Ende: 18:45 5 

 6 

TOP I – Feststellung der Beschlussfähigkeit 7 

• Kritische Jurist:innen: Cansu, Fatih, Jonas, Nicolas, Jakob G., Pablo, Lennard, Sophie (auch 8 

FSR), Nell, Felix (auch FSR) 9 

• RCDS: Mette, Niklas Niemann, Marlene, Angelina, Jakob R. (Sitzungsleitung bis zur Wahl 10 

des Präsidiums) 11 

• FSR: Sophie, Christian, Marina, Linus, Felix 12 

 13 

Damit ist die FSV mit 15 von 15 Mitgliedern beschlussfähig. 14 

 15 

TOP II – Wahl der Protokollführung 16 

Felix Freytag wird zum Protokollanten gewählt.  17 

 18 

TOP III – Feststellung der Tagesordnung 19 

Ein Änderungsantrag der Tagesordnung wird einstimmig angenommen.  20 

 21 

TOP IV – Wahl des Präsidiums 22 

a. Präsident:in  23 

Die Kritischen Jurist:innen schlagen Nell Röntgen als Präsidentin vor. Nell wird einstimmig als 24 

Präsidentin gewählt.  25 

 26 

b. Stellvertretende:r Präsident:in  27 

Der RCDS schlägt Niklas Nottebom vor. Niklas wird einstimmig als stellvertretender Präsident 28 

gewählt.  29 

 30 

Nell übernimmt die Sitzungsleitung von Jakob.  31 

 32 

 33 
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TOP V – Besprechung von Kommunikationswegen innerhalb der FSV 34 

Slack soll abgeschafft werden. Stattdessen wird eine WhatsApp-Gruppe gemeinsam mit dem FSR 35 

erstellt. Zudem soll der Mail-Verteiler beibehalten werden.  36 

 37 

TOP VI – Berichte  38 

a. Bericht des FSR 39 

Christian berichtet von Unidrinks, was eine finanziell erfolgreiche Veranstaltung war, die einen guten 40 

Eindruck bei den Studierenden hinterlassen hat. Der FSR ist mitten in der O-Wochenplanung, wobei 41 

die Clubs größtenteils schon stehen. Der beliebte Strafrecht-III-Crashkurs soll kurzfristig wieder 42 

umgesetzt werden. Außerdem soll es zukünftig mehr inhaltliche Veranstaltungen geben.  43 

Felix berichtet, dass das neue Team gut harmoniert.  44 

Niklas Niemann empfiehlt nach Diskussionen über ein mögliches neues Corporate Design das 45 

Programm Infinity Designer.  46 

 47 

b. Bericht des FBR  48 

Fatih berichtet, dass das Dekanat ohne Gegenstimme und mit teilweisen Enthaltungen wiedergewählt 49 

wurde. Zudem geht die Berufungskommission zur Nachfolge von Herrn Heghmanns mit der 50 

Einladung von ausgewählten Bewerber:innen in die nächste Runde. Die Zwischenevaluation von 51 

Frau Malorny findet bald statt.  52 

 53 

TOP V – Gemeinsame Projekte 54 

Fatih schlägt die Wiederbelebung des FSV-Grillens im Oktober vor. Es wird hierfür eine Abfrage in 55 

der WhatsApp-Gruppe geben.  56 

 57 

TOP VI – Förderverein/Finanzen des FSR 58 

Linus berichtet, dass es bald eine Fördervereinssitzung geben wird, zu der möglichst alle kommen 59 

sollen. Hier müssen auch die neuen Mitglieder von FSV und FBR hinzugefügt werden.  60 

Lennard schlägt vor, dass der FSR mehr Gelder des AStA beanspruchen soll und merkt an, dass Linus 61 

noch als Finanzier einzutragen ist.  62 

Jakob R. schlägt vor, die Förderrichtlinie des FöV anzupassen.  63 

 64 

 65 

 66 
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TOP VII – Sitzungsturnus im kommenden Jahr 67 

Die Sitzungen werden erneut alle 6 Wochen mittwochs um 18:30 Uhr stattfinden. In den 68 

Semesterferien findet keine Sitzung statt. Es soll außerdem über die Einladungen zu den Sitzungen 69 

die Möglichkeit einer digitalen Teilnahme ermöglicht werden.  70 


